

Regionalgruppe „Freunde alter Haustierrassen Nord-West“

Unser Frühlingstreffen am 6.5.07 war wieder einmal ein voller Erfolg. 25 Interessierte, teilweise mit ihren Kindern, kamen auf die Klosteranlage Malgarten. Wir waren zu Gast bei Hans Wilding, der hier seine Tiere hält.

Nach einer geführten Besichtigung der Klosteranlage und der Kirche ging es anschließend zu den Tieren. Hans Wilding hält hier schottische Hochlandrinder, Soayschafe, Skudden und einiges an Federvieh.

Das anschließende gemütlichen Beisammensein fand dann im Biergarten des Restaurants „Zum Amtsrichter“, welches sich ebenfalls auf der Klosteranlage befindet, statt. Dabei wurden wieder viele Neuigkeiten und Erfahrungen ausgetauscht. Auch waren einige neue Interessenten zu begrüßen.

Es kamen zwei Themen zur Sprache. Zum einen geht es darum, auf regionaler Ebene sogen. Koordinatoren für einzelne Tiergruppen einzusetzen. Jedem von uns ist es ja schon passiert, dass er seinen Tierbestand verändern oder erweitern möchte. Es fehlt aber an entsprechenden Angeboten auf regionaler Ebene. Wer will schon wegen 3 Hühnern nach Bayern fahren. So könnte z.B. ein Koordinator für Schweine alle im Regionalbereich tätigen Züchter zusammenfassen. Weitere Informationen zur Haltung und Zucht würden das Angebot abrunden und auf Anfrage dem Interessenten zur Verfügung gestellt werden können.

Das zweite Thema war die Öffentlichkeitsarbeit. Im Laufe der letzten Jahre hat sich schon viel bewegt. Dennoch meine ich, dass noch viel getan werden muss, um unser Anliegen einer breiteren Öffentlichkeit näher zu bringen. Dazu würden sich natürlich die vielen Bauernmärkte, Gartenfestivals oder auch Viehmärkte anbieten.

Das nächste Treffen wird am Sonntag den 29.7.2007 bei unserem „Gänsefachmann“ Heinrich Bollhorst, Wiesengrund 18, 49356

Diepholz, stattfinden. Bei ihm sehen wir, wie könnte es anders sein,
Diepholzer Gänse.

Bis dahin einen schönen Frühsommer.

Regionalgruppe „Nord-West“
Rudi Gosmann